

Kolwezi - 1/2

Interprété par Jean-Pax Méfret.

Depuis des années,
Ils étaient oubliés.
Quand on parlait d'eux
C'était souvent hodieux.

Certains critiquaient
Les accents étrangers
De ces Français
Par le sang versé.

C'est l'histoire de sept cent hommes
Qui partaient de Calvi, de Calvi.
Pour délivrer d'autres hommes
Un jour à Kolwézi, Kolwézi.

L'histoire de sept cent légionnaires
Portant un béret vert,
Largués sur un coin de terre,
Pour effacer l'enfer.

Depuis des années, c'était pas arrivé.
Le pays entier est fier de son armée.
Les murs, à Paris sont couverts d'inscriptions :
"Képi blanc, Vive la légion !".

C'est l'histoire de sept cent hommes
Qui partaient de Calvi, de Calvi.
Pour délivrer d'autres hommes
Un jour à Kolwézi, Kolwézi.

L'histoire de sept cent légionnaires
Portant un béret vert,
Largués sur un coin de terre,
Pour effacer l'enfer.

Quand les parachutes sont descendus du ciel,
La ville aux otages mourait sous les rebelles.
Le REP a sauvé les Belges et les Français
Qui se croyaient tous abandonnés.

C'est l'histoire de sept cent hommes
Qui partaient de Calvi, de Calvi.
Pour délivrer d'autres hommes
Un jour à Kolwézi, Kolwézi.

L'histoire de sept cent légionnaires
Portant un béret vert,

Kolwezi - 2/2

Largués sur un coin de terre,
Pour effacer l'enfer.

Le 19 mai 1978, le colonel Philippe Erulin,
à la tête de ses légionnaires du deuxième
Régiment Etranger de Parachutistes,
a sauté sur Kolwézi, et délivré la ville !